

La fibra óptica es ya una realidad para los vecinos del Casco Histórico de Santiago de Compostela

El Ayuntamiento de Santiago ha sido el escenario del acto oficial de culminación del despliegue de fibra óptica llevado a cabo por Orange en el Casco Histórico de esta ciudad, Patrimonio Histórico de la Humanidad. El proyecto, gracias al cual se ha llevado la conectividad FTTH a unos 6.600 hogares y negocios de la zona más emblemática de Santiago, se cierra así oficialmente, dando por finalizados los trabajos derivados de la consulta pública lanzada por el consistorio en 2020.



En el evento que ha tenido lugar hoy han estado presentes la alcaldesa de Santiago de Compostela, Goretti Sanmartín Rei, acompañada de Miguel Rodríguez Quelle, director del área de sociedad digital de la Amtega (Agencia para la Modernización Tecnológica de Galicia), y la directora de Relaciones Institucionales de Orange, Nani Fernández.

Todos ellos han manifestado su satisfacción por la buena colaboración público-privada entre todas las partes implicadas para llevar a cabo con éxito la realización de estas obras, gracias a las cuales los vecinos y negocios de la "almendra central" compostelana pueden ya acceder a los servicios de comunicaciones fijas más avanzados, con velocidades simétricas de hasta 1 Gbps.

El proyecto de despliegue en Santiago de Compostela ha supuesto una inversión por parte de Orange de 2,4 millones de euros y cabe destacar que, para dar servicio a los

edificios, se han utilizado cajas de bajo impacto visual en las fachadas y las canalizaciones existentes, respetando así respetar el patrimonio histórico santiagués.

Tal y como ha indicado, Nani Fernández, directora de Relaciones Institucionales de Orange, "este proyecto en Santiago ha sido de especial relevancia para Orange, ya que nos ha permitido desarrollar un plan para que los vecinos de estas áreas protegidas puedan disfrutar de las mejores y más avanzadas comunicaciones fijas al mismo tiempo que se respeta la singularidad de un entorno de gran importancia cultural. Además, esta iniciativa confirma la vinculación de Orange con una ciudad en la que nuestra compañía genera unos 240 puestos de trabajo directos e indirectos -derivados tanto de la actividad comercial, como de las obras de despliegue- y donde hemos invertido ya unos 36 millones de euros para contribuir a su modernización tecnológica".

De esta inversión acumulada, destacó la directiva de Orange, alrededor de 28 millones se han destinado a traer al municipio las redes de telecomunicaciones más avanzadas. Gracias a ello, la cobertura poblacional de sus redes móviles 5G y 4G llega ya al 86% y al 100% de los compostelanos, respectivamente.

En cuanto a la fibra óptica, el impulso inversor de la compañía hace posible que sus servicios sobre esta tecnología alcancen ya a más de 51.200 hogares y empresas de la localidad (incluidos estos del Casco Histórico).

Un actor decisivo en la digitalización de Galicia

Orange considera a Galicia una de las regiones claves para el desarrollo de su actividad y quiere contribuir de forma decidida a su transformación digital para impulsar sus posibilidades de crecimiento futuro

Este compromiso se pone de manifiesto en la inversión acumulada de la compañía en este territorio, que supera ya los 1.900 millones de euros, de los cuales 101 millones se han dedicado a fibra óptica (lo que se traduce en 670.000 hogares y comercios conectados en 70 municipios); y 227 millones se han invertido en despliegue 5G y 4G (lo que posibilita ya coberturas del 66%, y 97% respectivamente).

Respecto a la tecnología móvil ultrarrápida 5G, no hay que olvidar, además, que Orange lideró en Galicia una UTE integrada por empresas gallegas como CINFO, Optare y Gammeranest para el desarrollo de 14 casos de uso disruptivos, diseñados para probar las capacidades de la tecnología 5G y con el objetivo de que sirvan para fomentar el desarrollo de nuevos productos y servicios. Innovadoras experiencias para la Industria, Turismo, Sanidad, Educación y Agricultura.

Por otra parte, ¡como consecuencia de sus inversiones en Galicia y su demostrada confianza en esta Comunidad, Orange genera cerca de 2.400 empleos, entre directos e indirectos y cuenta con 81 puntos de venta.

Asimismo, la compañía participa activamente de los procesos de digitalización de las empresas y administraciones públicas gallegas, así como de la sociedad en su conjunto, donde trata de contribuir a reducir la brecha digital.

En otro orden de cosas, la compañía ha participado en Digitalent, para el desarrollo del talento digital en Galicia; en la iniciativa Escuelas Conectadas, a través de la cual se

proporcionan velocidades de hasta 500 Mbps a 141.000 alumnos gallegos en 800 sedes con conexión WIFI y 4.000 puntos de acceso; y en Educa en Digital, a través de la cual facilita más de 14.500 portátiles táctiles para impulsar la conectividad y digitalización del alumnado.

Facilitando la sostenibilidad y la inclusión

Como operador responsable, sostenible, inclusivo y comprometido, Orange contribuye a la digitalización de la sociedad gallega con distintas actividades que, tras las distintas crisis sanitaria y económica vividas en los últimos años, resultan más necesarias que nunca.

Así, trabaja con familias de la Comunidad Gallega en situación de vulnerabilidad que se benefician de conexión a Internet gratuita durante un año gracias a los Gigas donados por los clientes y, dentro de su acción #Pacienteconectadocovid19 ha puesto 150 tablets y dispositivos electrónicos y 300 sims a disposición de pacientes en Galicia para acercarles lo que más importa: sus seres queridos en residencias de personas mayores. Por otra parte, la compañía fue la primera del sector que lanzó la 1ª tarifa convergente del mercado accesible para familias con rentas mínimas.

Por último, Orange contribuye a la formación digital de personas mayores en más de 60 Concellos en los centros CeMiT (Centros de Modernización e Innovación Tecnológica) y desarrolla Aulas Edyta en Lugo y en Ourense con el centro de Formación Cimo y Secretariado Gitano y TEA en Coruña y Vigo.